



Sortie classe 6B vendredi 01 avril Projet ECORCE

publié le 04/04/2022

Chers parents,

Dans le cadre du projet ECORCE et de la liaison CM2/6ème, les élèves de la classe de 6B se sont rendus à l'école de Chey le vendredi 01 avril. Lors de cette matinée, les étudiants de GPN1 du lycée agricole de Melle leur ont organisé différents ateliers pédagogiques et ludiques autour des rôles de la haie : Rôle d'alimentation de la haie avec la dégustation de différentes confitures atypiques (cynorhodon, nèfles, sureau, cornouille...), rôle d'abri pour les oiseaux avec énigmes et recherche d'indices, rôle de protection du bétail avec des différentes photographies et rôle de filtration de l'eau avec des maquettes.

Nos 6ème issus de l'école de Chey ont pu revoir leurs locaux ainsi que leur maitresse.

Le pique nique commun s'est finalement déroulé en salle de fête car même si le soleil était au RDV, le froid l'était aussi.

Après une reprise lors du cours de SVT, la 2ème sortie de ce projet qui vise à déterminer quelle structure de la haie favorise le plus la biodiversité aura lieu le jeudi 7 avril.

Cordialement,

La direction



